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En temps qu'employée d'une compagnie de remorquage portuaire ayant place d'affaires 

à Québec et résidente de la ville de Québec, l'implantation du port méthanier Rabaska à 

Lévis m'intéresse vivement et me touche directement. 

En plus d'assurer la pérennité de nos emplois, la création de nouveaux emplois dans 

I'entreprise dû à l'augmentation du volume de travail, I'entreprise pour laquelle je 

travaille est à développer une nouvelle expertise dans le domaine de l'escorte et autres 

manœuvres considérant les conditions particulières auxquelles nous pourrons faire face 

lors de la navigation. La venue de Rabaska nous permet donc une expansion sans 

précédent et une visibilité accrue dans notre domaine. 

La venue de Rabaska en plus d'être un moteur économique important pour la rive-sud 

sera aussi un apport très appréciable pour Québec et la région. Enfin une industrie 

primaire qui s'installe dans la région de Québec! Les retombées indirectes sur Québec 

et les environs sont nécessaires à la croissance économique et au développement. En 

d'autres termes, c'est de I'argent neuf qui arrive dans la région, pas seulement de 

I'argent issu du fonctionnariat local et du tourisme, sujet aux aléas de la température ou 

du climat politique mondial. 

Puisque I'entreprise pour laquelle je travaille est directement concernée par la venue de 

Rabaska, les aspects de sécurité pour nos travailleurs, nos équipements, la population 

en général et l'environnement ont été étudiés sur toutes leurs facettes et nous sommes 

prêts. 

Je suis donc convaincue que les promoteurs du port méthanier de Rabaska ont fait de 

même dans un intérêt commun de croissance et de sécurité. 

En conclusion, B m n u e  à Rabaska dans la Région 


